

Les Innocents seront à La Source en octobre

Demain, la salle de spectacles La Source dévoilera sa programmation pour la première partie de la saison. Jean-François Braun, ce soir-là, annoncera, entre autres venues, celle des Innocents, le 1^{er} octobre. « Ce sera un très beau moment. » Le groupe phare des années 90 revient « avec un avant-tour. Ils préparent un album à l'horizon incertain. Pour ce spectacle, ils glissent entre les tubes de nouvelles chansons. Et ça passe encore mieux avec juste deux guitares ».

Une tête d'affiche qui ne cache pour autant pas la forêt d'artistes que l'équipement musical fontainois aime à découvrir. « Nous fonctionnons, aussi, beaucoup avec des partena-

riats. » Ce sera le cas, le samedi 27 septembre : La Source recevra Sonny Knight (rythm and blues) dans le cadre du Festival jour & nuit organisé par « nos futurs voisins », la Belle électrique, salle grenobloise.

La Source participera également à la Journée internationale de la paix, vendredi 19 septembre, avec les Swingirls. Concert qui s'inscrit aussi dans le programme de la ville, Fontaine la Résistante. Mais ne vous précipitez pas : ce concert gratuit est déjà complet.

« Et au milieu de tout ça, il y a beaucoup de choses qui se font avec les amateurs », assure Jean-François Braun. « On les considère de la même manière. Et ça marche tout aussi bien, grâce au

bouche-à-oreille ».

Pour la première fois, La Source recevra le concert pédagogique de prévention des risques auditifs "Dose le son". La cible : les lycéens. Le but : faire passer quelques notions de base concernant "le bien entendre", le "bien se détendre" et le "bien apprendre" en protégeant son audition.

Avec tout ça, plus le jazz, le rock, la pop, les musiques du monde et notamment l'Afrique... La Source espère vous embarquer « pour un très beau voyage » musical.

K.C.

Soirée de présentation de saison de La Source, demain, à 18 h 30. Entrée libre.
La Source : 04 76 28 76 76.
www.lasource-fontaine.eu



La Source dévoilera sa programmation demain. On annonce la venue des Innocents... Entre autres. Photo Le DU/Archives